

## SK und Beachvolleyball

# SK Touristik bringt Beach-Volleyball-Team nach Kanada

*11.05.2019 - Münster - Der Kanadaspezialist SK Touristik aus Senden unterstützt die beiden Sportlerinnen Anika Krebs und Leonie Welsch auf ihrem Weg nach Edmonton.*

Einen neuen Weg möchte SK Touristik mit dem Engagement in der Trendsportart Beach-Volleyball gehen. „Wir freuen uns, ein so erfolgreiches Nachwuchsteam nachhaltig unterstützen zu können. Überzeugt haben uns Anika und Leonie besonders durch ihre Fokussierung auf und ihre Leidenschaft für die eigenen sportlichen Ziele. Schließlich sind genau das die Qualitäten, die auch einen Reisespezialisten für nur eine Destination von anderen Touristikunternehmen unterscheiden“, so die ehemalige Sportmanagement-Studentin Franziska Middrup, die das innovative Projekt bei SK Touristik aus der Taufe gehoben hat. „Wir hoffen, dass wir die beiden Spitzensportlerinnen auf ihrem Weg zur Teilnahme an den Olympischen Spielen 2024 begleiten können – aber jetzt im Juli begleiten wir sie erst einmal nach Edmonton – und freuen uns darauf!“

Mit dem Tour-Auftakt der Techniker Beach Tour am Freitag, den 10. Mai, haben die Athletinnen Welsch und Krebs auf dem Schlossplatz in Münster ihre gemeinsame sportliche Reise in der ranghöchsten deutschen Beach-Volleyball-Serie begonnen. Und auch international ist das Nachwuchsteam des Deutschen Volleyball-Verbandes diesen Sommer auf Turnieren der FIVB World Tour vertreten. Das besondere Highlight im Turnierkalender: das 3-Sterne-Turnier vom 17. bis 21. Juli in Edmonton, Hauptstadt der Rocky-Mountain-Provinz Alberta in Westkanada.

Für beide Sportlerinnen ist es die erste Reise nach Kanada. Und beide sind dankbar für die Organisation der Reise und des Stadt-Erlebnisses Edmonton, zu dem sie bereits einige Tage vorher anreisen werden. „Für uns als Sportler ist die Partnerschaft mit SK Touristik ein Glücksgriff, da wir nun in Edmonton nicht nur spielen, sondern viele tolle Kanada-Abenteuer erleben werden. Darüber freuen wir uns sehr“, strahlt Leonie Welsch.



SK Touristik aus Senden bei Münster ist ein Reiseveranstalter, der sich komplett Kanada verschrieben hat. Motiviert durch die eigene Leidenschaft für das Ahornland bastelt das Team von SK seit über 25 Jahren an immer individuelleren Kanada-Reiseträumen - und das stiehlt im eigens aus Kanada importierten Vollblockhaus.